

BURUH

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Melaksanakan Giat Anjangsana dan Door To Door System (DDS) untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BURUH.OR.ID

Aug 17, 2024 - 07:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Melaksanakan Giat Anjangsana dan Door To Door System (DDS)
untuk Jaga Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door To Door System (DDS) di Kampung Pasir Muncang, RT. 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung pada hari Jumat mulai pukul 13.01 WIB hingga selesai.

Dalam giat ini, Bripka Andi Syarifuddin mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Neglasari. Beberapa pesan penting yang disampaikan antara lain:

1. **Peningkatan Kamtibmas:** Masyarakat diimbau untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna menjaga situasi Kamtibmas di lingkungan sekitar.
2. **Kesiapsiagaan Bencana:** Warga diminta untuk selalu siap siaga menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayahnya.
3. **Tertib Berlalu Lintas:** Masyarakat diingatkan untuk selalu tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm SNI dan tidak menggunakan knalpot bising, demi keselamatan bersama.
4. **Waspada Tindak Kejahatan:** Warga juga diimbau untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Untuk itu, masyarakat diharapkan memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan dengan adanya giat seperti ini, masyarakat Desa Neglasari semakin peduli dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap terjaga.